
■香港文匯報記者文森撰文/攝影

鄭先生：市民
大眾多關注民生事
項，希望由一些積
極盡心為市民服
務、改善大家生活
質素的人擔任議
員。現時社會氣氛
不安寧，市民應和
平地表達意見，而
非以激烈行動示
威，這樣不可能解
決問題。

王女士：反對
派不應再搞事，因
為香港人對於政
治、拉布、示威已
經十分厭煩。我希
望當選的議員能夠
用時間改善民生，
而不是只顧做一些
激烈的反對行動。

彭先生：其實
任何派別的人任議
員，都應該事事要
為市民的福祉着
想，必須要做實
事，而不是終日為
一些與民生無關的
事「係又嘈，唔
係又嘈」，到時
任 何 事 都 做 不
好，受害的只會
是下一代。

街坊拒激 盼改善民生
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昨日的「跑街站」活動
焦 點 除 了 主 角 鄭 泳 舜
（Vincent）之外，他身旁

的「陪跑團」都非常亮眼，事關大部分都是朝氣
勃勃的「80後」、「90後」年輕人。他們接受
文匯報記者訪問時均表示，Vincent樂意聆聽年
輕人的聲音，十分支持他出戰是次九龍西補選。

「90後」周小姐（Agnes）指，Ｖincent舉
行是次「跑街站」的地區活動頗特別，所以昨日
抽空一齊跑。她覺得Ｖincent無論心態及外表都
十分年輕，而且為人好開朗，大家都好「啱嘴
形」，「所以你見到佢身邊都有唔少後生仔。」
Agnes又話，Ｖincent平日都好樂意聽他們的意
見，而且經常做地區工作，非常「貼地」。
她笑言，「唔講唔知佢已經係3個仔嘅爸

爸」，認為身為人父的Vincent亦可以就一些相
關議題發聲，所以覺得他非常合適進入議會，為
香港服務。
「80後」張先生（Fun）認為，Vincent十分

年輕，家庭幸福美滿，形象好健康，令大家也非

常羨慕。他覺得Vincent能貫徹他的選舉口號
「堅守信念」，同時香港亦需要進步，故希望
Vincent成功進入立法會。
Fun指出，Vincent的地區服務經驗充足，相

信若成功當選不單代表年輕的聲音，更可以為不
同年齡層的市民發聲。他續指，希望Vincent可
以在議會內關注青年政策外，亦可以就教育及兒
童相關政策發聲，「特別是最近社會出現虐兒的
事件，所以都希望Vincent可以多加關注。」

■香港文匯報記者范童

■Agnes（左）
及Fun（右）昨
日出席鄭泳舜
的「跑街站」活
動。
香港文匯報
記者范童 攝

��

香港文匯報訊（記者 范童）除了跑街
站，鄭泳舜昨日還邀請了食物及衛生局
前局長高永文進行一個「選舉論壇」，
探討九龍西區市民感關注的議題，吸引
不少市民駐足圍觀。就長者醫療券的問

題，高永文解釋特區政府會按情況及成
效優化計劃，鄭泳舜承諾若成功當選會
視之為重中之重的工作。
論壇由不少市民關心的健康問題開始，

近日是流感高峰期，鄭泳舜坦言自己一向
少生病，早兩日亦出現咳嗽等輕微傷風症
狀，但求醫時方發現「大件事」，「我去
咗兩間醫院，一間話要等2個半鐘頭，一
間要2個鐘頭，真係滴晒汗。」他指求診
時看到四周有很多小孩，情況令他非常擔
心，故向高醫生請教。
高永文表示，受香港地理位置影響，

每年的冬春季節都是流感高峰期，「呢
段時間都辛苦嘅」。他指，上屆政府已
成功爭取興建更多醫院、培訓更多醫護
人員，致力改善香港醫療體系的不足。
他並呼籲，市民要留意季節轉變，做好
防護工作，高風險的人士盡快注射疫
苗，保護好自己。親民的高醫生更即場

關心「小觀眾」：「打咗疫苗未呀？」
至於流感疫苗早前出現短缺的問題，他

指衛生署日前宣佈已與供應商溝通，新一
批疫苗亦即將抵達，而自己的診所亦成功
購入疫苗，相信有足夠疫苗供應。

高永文教路：讓政府明白成效
鄭泳舜提到，不少市民亦反映希望醫

療券的金額可以「加碼」，並將門檻降
低至60歲長者。高永文指，特區政府會
一直觀察相關計劃的成效，從而將計劃
優化，「我任內（醫療券的金額）都加
過兩次。」對於領券門檻，高永文指據
他所知特區政府沒有底線或絕對界限，
最重要是能夠善用資源。他呼籲，「你
（鄭泳舜）做多些資料搜集，讓政府明
白醫療券有它的成效。」鄭亦爽快回
應，承諾若自己有機會入到立法會，會
把醫療券的問題放在重中之重。

鄭泳舜又指，長者因為牙科問題求醫的
費用高昂，動輒數千元，希望能爭取「牙
科券」。高永文表示同意，指所有能夠幫
助到市民健康的事亦有必要爭取。

盼爭取墟市政策抵抗領展霸權
二人亦有談及墟市及小販問題，高永文

明言特區政府已有改善公共街市的計劃，
現時部分街市已逐步加建冷氣，而往年深
水埗的新春墟市亦在各界合作下成功舉
辦。他笑着叮囑鄭泳舜，今年的墟市「記
得預埋我！」鄭泳舜指，自己會努力替市
民爭取墟市政策，抵抗領展霸權。
鄭泳舜又說，九龍西區的市民特別關

心環境問題，尤以鼠患問題為重，高永
文指18區區議會已有共識加強執法，要
求食肆妥善處理廚餘等，並透過安裝天
眼協助執法。高永文並託鄭泳舜多在地
區層面，進行宣傳教育的工作。

■鄭泳舜 (右) 昨日與高永文探討九龍西
區市民感關注的議題。

關愛長者 倡醫療券加碼降門檻

青年：他願聆聽 我願追隨

鄭泳舜昨日舉行「舜有希望，與您同跑」活
動，冀透過「馬拉松式跑街站」接觸市

民，並向市民宣傳自己的理念。鄭泳舜指，往年
均會參與香港馬拉松，但今年因工作忙碌未能參
與，但亦想到可以在地區層面響應活動，故號召
了一班年輕人一同「跑街站」。一行人先在紅磡
碼頭進行熱身運動，再跑到紅磡街市進行街站，
最後以黃埔港鐵站為終點，不少市民聚集圍觀他
們「衝線」，並為他們拍手歡呼。

「我睇中咗鄭泳舜！」
高永文坦言，自己將首次「跑街站」給予鄭泳
舜，認為他的安排十分好，順利接觸到不少市
民。他指，自己在政府工作期間已曾與鄭泳舜合
作，十分欣賞他能和不同政治光譜的人士合作，
一些在其他區區議會難以落實的計劃，例如墟市
發展，在鄭泳舜及其他地區人士的合作下成功落
實推動。另外，在鄭與政府部門的合作下，該區
的傳統特色食店亦能成功保留，令他十分欣賞。
他並批評，反對派過分利用拉布，令特區政
府為市民謀福利的施政及計劃亦不能推動，
「此風氣不可助長下去。」他解釋，若興建一
所醫院的計劃被拉布拖延，項目的落成便會推
遲一年或以上，而建造的價錢亦會有所增長。
因此，他呼籲市民要選擇實幹並為社會整體利
益着想的參選人，並笑言作為九龍西選民，
「我睇中咗鄭泳舜㗎啦！」他表示，會動員家
人及朋友支持鄭泳舜。

梁美芬讚謙厚實在
本身是九龍西立法會議員的梁美芬，昨日以一
身運動裝應邀出席。她稱讚鄭泳舜的「跑街站」
活動想法創新，相信他能為該區帶來很多新想
法，「最緊要肯諗，他可以令咩年紀嘅人都願意
支持他。」
她坦言，認識鄭泳舜已經10年，當初是由地

區工作的機會中認識，發覺大家的信念相同。雖
然大家不是同一個政黨，但一直以來她亦樂於與
他合作，十分支持他。鄭泳舜也不時就地區規劃
的問題，詢問她的意見。
她又讚揚，鄭泳舜不單年輕，為人亦十分謙
厚，即使原來的家庭背景不俗，但做地區工作時
亦十分實在，而且非常謙虛。她認為，謙厚和睦
正是鄭泳舜的優點，令建制派各黨派亦願意合力
支持他。她說，黃埔區是她自己很熟悉的地區，
因此今天特意「帶佢行」，和他一起接觸街坊，
「希望支持我的人亦可以支持他。」
紅磡灣區議員張仁康昨日亦有現身，為鄭泳舜
的街站站台。他認為，鄭泳舜有心有力服務市
民，而且十分有拚勁，立法會需要這種年輕人，
為市民發聲。他呼籲，希望九龍西的市民在是次
立法會補選中支持他。
報名參選九龍西補選的還有姚松炎。

高永文梁美芬陪跑 爭取市民支持

鄭泳舜跑街站
一步一腳印接觸市民

昨日適逢香港馬拉松，熱愛運動、獲

建制派全力支持的立法會補選九龍西區

參選人鄭泳舜跑的卻不是馬拉松，而是

街站。他昨日在紅磡區進行了一場「迷

你馬拉松」，並邀請了食物及衛生局前

局長高永文及經民聯立法會議員梁美芬

一起「跑」，一步一腳印地接觸市民，

宣傳理念。鄭泳舜表示，接下來的日子

會全力以赴，爭取市民支持。

■香港文匯報記者 范童

■■鄭泳舜鄭泳舜（（前排右二前排右二））昨日邀請食物及衛生局前局長高永文昨日邀請食物及衛生局前局長高永文（（前排前排
左二左二））及經民聯立法會議員梁美芬及經民聯立法會議員梁美芬（（前排右一前排右一））一起跑街站一起跑街站。。

■■鄭泳舜接觸市鄭泳舜接觸市
民民，，宣傳理念宣傳理念。。


